

Der Bürgermeisterkandidat



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am **15. März 2020** sind Kommunalwahlen und damit wird auch entschieden, ob in Nittenau ein neuer Bürgermeister an der Spitze der Stadtverwaltung stehen soll. Ich habe den „Mut zum Wechsel“ und bitte Sie um Ihre Unterstützung!

Es gibt einige Themen anzupacken und frische Ideen einzubringen.

Generell gilt mein Augenmerk einem guten Miteinander aller Generationen. Ein Ansprechpartner für Familien, Alleinerziehende und Senioren sollte im Rathaus installiert werden, damit die Interessen aller Generationen koordiniert

werden können.

In Nittenau ist es schön! Das wissen Urlauber von weit her, aber auch die Einheimischen nutzen die Natur ringsum zur Entspannung. Ein Ausbau des Radwegenetzes und der langfristige Erhalt des Nittenauer Freibads stehen für mich deswegen ganz oben auf der Tagesordnung.

Was auch immer entschieden wird, die Bevölkerung frühzeitig zu informieren und beim Entscheidungsprozess mit einzubeziehen, ist meines Erachtens sehr wichtig. Dafür werde ich stets sorgen.

All diesen Herausforderungen möchte ich mich stellen und bitte Sie deshalb am 15. März um ihr Vertrauen. Unterstützen Sie bitte auch die Liste der kompetenten [StadtratskandidatInnen](#) der CSU. Gemeinsam mit meinen Mitstreiterinnen und Mitstreitern aus einer Vielzahl an Berufen, Vereinen und aus allen Altersschichten haben wir das Wissen und die Erfahrung, um die richtigen Entscheidungen für Nittenau zu treffen.

Haben auch Sie den „Mut zum Wechsel“!

Ihr
Thomas Hochmuth

► [zu unserer Stadtratsliste](#)

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 15. März 2020 sind Kommunalwahlen und damit wird auch entschieden, ob in Nittenau ein neuer Bürgermeister an der Spitze der Stadtverwaltung stehen soll. Ich habe den „Mut zum Wechsel“ und bitte Sie um Ihre Unterstützung!

Es gibt einige Themen anzupacken und frische Ideen einzubringen.

Generell gilt mein Augenmerk einem guten Miteinander aller Generationen. Ein Ansprechpartner für Familien, Alleinerziehende und Senioren sollte im Rathaus installiert werden, damit die Interessen aller Generationen koordiniert werden können.

In Nittenau ist es schön! Das wissen Urlauber von weit her, aber auch die Einheimischen nutzen die Natur ringsum zur Entspannung. Ein Ausbau des Radwegenetzes und der langfristige Erhalt des Nittenauer Freibads stehen für mich deswegen ganz oben auf der Tagesordnung.

Was auch immer entschieden wird, die Bevölkerung frühzeitig zu informieren und beim Entscheidungsprozess mit einzubeziehen, ist meines Erachtens sehr wichtig. Dafür werde ich stets sorgen.

All diesen Herausforderungen möchte ich mich stellen und bitte Sie deshalb am 15. März um Ihr Vertrauen. Unterstützen Sie bitte auch die Liste der kompetenten Stadtratskandidatinnen der CSU. Gemeinsam mit meinen Mitstreiterinnen und Mitstreitern aus einer Vielzahl an Berufen, Vereinen und aus allen Altersschichten haben wir das Wissen und die Erfahrung, um die richtigen Entscheidungen für Nittenau zu treffen.

Haben auch Sie den „Mut zum Wechsel“!

Ihr



Thomas Hochmuth